



11/20 株式会社三陽造園土木
チューリップの球根を寄贈

株式会社三陽造園土木から、町内の各小中学校にチューリップの球根1,200球が寄贈されました。

桂小学校の児童は、「きれいな花が咲きますように」と丁寧に花壇に植えていました。春には、色とりどりのチューリップでいっぱいになることを楽しみにしています。



11/5 子どもの病気・ケガ、感染症を学ぶ
小児医療セミナー

常北保健福祉センターにおいて、順天堂大学准教授・日本小児科学会専門医・指導医の稀代 雅彦先生による小児医療セミナーが開催され、症状に応じた観察のポイントや、家庭でできる手当の方法、相談窓口、救急にかかる目安などをわかりやすく説明されました。「お子さんが発熱により熱がるときは、無理に布団をかけなくていい」との説明に参加者は、「看病の方法が昔と変わっていることがわかりました」と話していました。城里町母子愛育会による託児もあり、参加者は熱心に耳を傾けていました。



12/13 「私の地元応援募金」寄付金
明治安田生命保険相互会社

本町と包括連携協定を締結している明治安田生命保険相互会社から、地域住民の健康づくりや暮らしの充実のために役立ててほしいとして70万1,500円が寄付されました。

この寄付金は、豊かな地域づくりへの貢献をめざす「地域の元気プロジェクト」の一環として、従業員の皆さまからの募金と会社の拠出金を合わせた「私の地元応援募金」としていただきました。寄付金は、地域社会への貢献とSDGsにおける豊かなまちづくりのために有効に活用させていただきます。



12/8 城里町母子愛育会主催
クリスマス会を行いました

常北保健福祉センターにおいて、城里町母子愛育会主催の「クリスマス会」が開催されました。

赤い折り紙でサンタクロースの形を折って飾り付けたクリスマスリース作りや、歌や手遊び、パネルシアターなどを親子で楽しみました。

最後はサンタクロースが登場し、お子さんたちにプレゼントが手渡されました。サンタクロースとお別れした後も、お子さんが「サンタさん」と何度も呼びかけて、サンタクロースが再登場するという微笑ましい場面も見られました。



12/25 令和5年度 茨城県統計功労者表彰式
統計協会総裁表彰を受賞

茨城県庁において茨城県統計功労者表彰式が開催され、国や県が実施する各種統計調査への長年の従事功績に対して感謝の意を伝える「茨城県統計協会総裁表彰」を町統計調査員の盛田 守さん(徳蔵)が受賞し、町長を表敬しました。

国勢調査や経済センサスなどさまざまな統計調査について、調査内容の説明や調査票回収、整理などにご尽力いただき、統計業務の発展に多大な貢献をされ栄えある表彰を受賞した盛田さんに、心からお祝いを申し上げます。



12/21 城里町の米が1位2位3位に輝きました
いばらき米の極み頂上コンテスト

水戸京成ホテルにおいて、第3回いばらき米の極み頂上コンテストの最終審査会および表彰式が開催され、城里町産の米「ゆうだい21」が、第1位から第3位まで上位を独占しました。

- 第1位 (ローズドール賞) 蘭部 一さん
- 第2位 (アルエット賞) 飯村 昭司さん
- 第3位 (プリューネ賞) 片岡 藏之さん

ローズドール賞を受賞された蘭部さんは「素晴らしい賞をいただけて光栄です。これからも仲間と一生懸命米作りに励んでいきたい」と話されました。



1/14 登山客の安全を祈願
鶏足山 新年例大祭

弘法大師が平安時代に修行した山とされる鶏足山の山頂で、登山客の安全を願う例大祭が開かれ、徳蔵寺の岸野 教司住職による読経に合わせ、多くの参加者が祈りをささげました。

例大祭は、登山道の整備などに取り組む「鶏足山環境保全グループ」が山頂に安全祈願のほこらを設置し、毎年1月14日に実施されています。4年ぶりに山頂での開催となった今年、富士山まで眺められる晴天に恵まれ、およそ40人の参加者へ御神酒やみかんが振る舞われました。



1/7 地域の安心・安全を目指して
令和6年 消防団出初式を開催

常北公民館体育室において、令和6年消防団出初式を開催しました。式典は規模を縮小して行われ、111名の消防団員が出動し、町の安心・安全を祈願しました。また、功績のあった団員や退団者に対する表彰が行われました。

町長は式辞で、消防団員とその活動を支えるご家族の方々へ感謝を伝えるとともに、迅速な消防活動に対し敬意を表しました。大崎 一夫団長は、消防団員として地域と住民を守る使命を胸に刻むことを訓示し、団員の士気を高めました。

12/25

放課後の生活や遊びの場として 新おひさま学童クラブが完成!

旧常北幼稚園舎を使用していたおひさま学童クラブは、耐震性の不安や老朽化の改善のため建築工事が行われ、新しい園舎となりました。



所在地／城里町石塚2497-2
建物構造／鉄骨造平屋建
延床面積／151.04㎡

SPORTS

12/2

第40回茨城県スポーツ少年団 駅伝競走大会

笠松運動公園内周回コース

全11チームが参加して開催された5区間を走る駅伝競走大会において、常北MBCスポーツ少年団が優勝しました。



12/10

第11回オール東海ジュニア杯 学童野球大会

阿漕ヶ浦公園野球場ほか

県内15チームが参加して開催された上記大会において、石塚ビッグス野球スポーツ少年団がブロック優勝し、総合4位の成績を収めました。



◆月刊◆ アツマーレ

月刊アツマーレでは、アツマーレでのイベント情報などをお知らせします。



スポーツフェス'23

12月16日(土)・17日(日)、城里町教育委員会と城里町スポーツ協会が主催する、「しろさとスポーツフェス'23中学サッカー大会」がアツマーレグラウンドで開催されました。

城里町からは常北中学校と桂中学校が出場し、県内8校の中学校が天然芝のグラウンドで熱戦を繰り広げました。

16日の大会では常北中学校が、17日の大会では桂中学校がそれぞれ優勝しました。

問合せ 七会町民センター ☎0296-88-3111